
 
 
 
 
 

Écoles primaires Les Primevères-Jouvence  
Conseil d’établissement  

 
Séance ordinaire  

Mercredi 22 mars à la bibliothèque de l’école Jouvence 
 
 

Procès-verbal ADOPTÉ 
 
 

Présences :  
 

Pour représenter les parents :  
• Mme Catherine Fournel, présidente  
• M. Evans Lévesque, vice-président 
• Mme Julie Genest Gaumond, trésorière  
• Mme Audrey Lamontagne 
• Mme Rosine Kabindigiri  
• M. Aurélien Dupuy  

 
Pour représenter le personnel enseignant :  

• Mme Élizabeth Cimon  
• Mme Sylvie St-Arnaud 
• Mme Hélène Beaulieu  
• Mme Marie-Renée Coulombe  

 
Pour représenter le personnel de soutien :  

• Mme Sophie Nadeau  
 
Pour représenter les membres de la communauté :  

• M. Réjean Martel 
 
Direction de l’école :  

• M. Maxim Pilote, directeur  
• Mme Alexandra Therrien, directrice adjointe  
• Mme Laura Drolet, stagiaire en direction d’école  
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École institutionnelle Les Primevères-Jouvence  
Convocation du Conseil d’établissement  

 
 
Date : Le mercredi 22 mars 2023  
Heure : 19h  
Lieu : Bibliothèque de l’école Jouvence 
 
 

Projet d’ordre du jour  
Bloc d’ouverture  
 

Parole au public 
 

1. Ouverture de l’assemblée  
 
2. Vérification du quorum  
 
3. Adoption du projet d’ordre du jour  
 
4. Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 1er février 20231 
 
Bloc décision  
 
5. Approbation du programme vacances été (PVE) 
 
6. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures 
régulières (si nécessaire) 
 
Bloc de consultation  
 
7. Échéancier global des travaux sur le projet éducatif  
 
8. Projet sécurité routière du conseil de quartier  
 
9. Information générale :  
     a. de la présidente;   
     b. de la direction;    
     c. du représentant au comité de parents;  
 
10.Divers  
a. Qualité de l’air  
 
11. Levée de l’assemblée.  
 

 
1 Document annexé  
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1. 
 

Ouverture de l’assemblée 
 
Madame Catherine Fournel, présidente, souhaite la bienvenue aux membres. 
Elle ouvre ensuite l’assemblée.  
 
 
 
 

CÉ.22-23 – 25 Il est proposé par Julie Genest Gaumond 
appuyée par Hélène Beaulieu, d’adopter le 
projet d’ordre du jour.  
 
 

2. 
 
 
3.  
 
 
 
 
 

Vérification du quorum  
 
 
Adoption du projet d’ordre du jour  
 
M. Catherine Fournel présente l’ordre du jour aux membres du conseil 
d’établissement. Le sujet Qualité de l’air est ajouté au point Divers.   

4. 
 

Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 1er février 2023  
 
 
 

CÉ.22-23 – 26 Il est proposé par Evans Lévesque appuyé par 
Sylvie St-Arnaud, d’adopter le procès-verbal de la 
rencontre du 1er février 2023.   
 
 

5. Approbation du programme vacances été (PVE)  
 

Monsieur Maxim Pilote mentionne que le camp de vacances de la ville de 
Québec se déroulera à l’école les Primevères encore une fois cette année. Pour 
la durée du programme vacances été, les organisateurs aimeraient avoir accès 
à certains locaux dont le local 135 et le local 143.  
 
 
 

 

CÉ.22.23– 27 Il est proposé par Élizabeth Cimon, appuyé par 
Sophie Nadeau, d’approuver le prêt de locaux 
pour le programme vacances été de la ville de 
Québec.   
 
 

6. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux 
heures régulières si nécessaire  
 
Aucune activité.  
 
 
 
 
 



 4 

7. Échéancier global des travaux sur le projet éducatif 
 
Monsieur Maxim Pilote explique que les projets éducatifs arrivent à échéance. Il 
mentionne également que les travaux pour la refonte du projet éducatif ont 
officiellement débuté le 10 février dernier. De plus, des périodes de consultation 
auront lieu dans les prochains mois pour sonder les parents sur les différents 
enjeux éducatifs.  

 

8. Projet sécurité routière du conseil de quartier  
Monsieur Réjean Martel, représentant de la communauté, explique que la ville 
de Québec planche depuis 2020 sur le projet de sécurité routière qui prend 
place dans le quartier. Le but de ce projet est d’inciter les automobilistes à 
ralentir aux abords des écoles. Il mentionne qu’au début mai, une chanson ainsi 
qu’un vidéo seront rendus disponibles afin de poursuivre ce travail de 
sensibilisation.   

 
 
 

a. de la présidente;    
Madame Catherine Fournel rappelle aux membres qu’un courriel 
a été envoyé par le comité de parents concernant une invitation 
pour assister à une pièce de théâtre nommé Un parent plus que 
parfait. La pièce porte sur l’intimidation et aura lieu les 13 et 14 
avril. Elle mentionne également que les billets sont gratuits.  
 
De plus, elle évoque qu’une rencontre aura lieu le 19 avril 
prochain avec le président de tous les conseils d’établissement du 
Centre de services scolaire des Découvreurs.  

 
b. de la direction;  

Madame Alexandra Therrien explique que l’implantation du 
programme de la CCQ est reportée en septembre 2024.  
 
De son côté, Monsieur Maxim Pilote mentionne que la grève des 
transports est finalement terminée. Il ajoute que beaucoup 
d’ajustements ont dû être apportés lors de cette grève et que 
plusieurs mesures drastiques ont dû être prises. Il explique que 
l’entente de transport a été signée pour une période de 6 ans et 
concerne uniquement les compagnies de transports Tremblay 
Paradis et BR. Toutefois, comme les écoles Les Primevères-
Jouvence sont desservies par cinq compagnies différentes, il est 
possible que d’autres grèves se présentent.  

 
 
 
 
 
 

 
9. Information générale 



 5 

c. du représentant au comité de parents;  
 
La représentante du comité de parents, Madame Audrey 
Lamontagne, mentionne qu’elle a assisté à une rencontre durant 
laquelle l’utilisation des écrans a été abordée. Elle évoque qu’elle 
transmettra divers documents sur le sujet dans les prochains jours.  
 
Dans un autre ordre d’idées, elle évoque qu’elle a assisté, le 24 
janvier dernier, à une formation sur le fonctionnement des CÉ. 
Plusieurs informations pertinentes ont été partagées lors de cette 
rencontre.  
 
Finalement, elle indique que les parents seront consultés dans les 
prochains mois concernant le PVRE.  

 
 

10. Divers  
a. Qualité de l’air  
 
M. Maxim Pilote explique que l’indice de la qualité de l’air de l’école Les 

Primevères-Jouvence est apparue à l’émission Salut Bonjour 
présentée sur les ondes de TVA dans les dernières semaines. Il 
mentionne que celle-ci a été déclarée comme étant l’une des pires 
au Québec. M. Maxim Pilote mentionne que l’indice de qualité de 
l’air a été mesuré dans la cour de l’école Les Primevères puisqu’il y a 
une station météo à cet endroit. Il explique également aux membres 
que géographiquement, l’endroit où est pris l’indice est en cuve ce 
qui crée une rétention et donc une qualité d’air plutôt médiocre.       

     
 
11. Levée de l’assemblée  
 
Madame Catherine Fournel remercie les membres et annonce la levée de 
l’assemblée. Il est 20h49.  
 
 
 
 

Maxim Pilote  
Directeur  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Alexandra Therrien  
Directrice adjointe  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Catherine Fournel  
Présidente du CÉ

 


